

## RÉGIME DE PROTECTION SOCIALE DES ÉLUS

### Cotisations obligatoires au régime général

| Catégories de cotisations                         | Part élu | Part collectivité |
|---------------------------------------------------|----------|-------------------|
| CSG déductible *                                  | 5,10%    | /                 |
| CSG non déductible *                              | 2,40%    | /                 |
| CRDS *                                            | 0,50%    | /                 |
| Maladie/maternité/invalidité/décès                | 0,75%    | 12,80%            |
| Allocations familiales                            | /        | 5,40%             |
| Accidents du travail/maladies professionnelles    | /        | 1,03%             |
| Vieillesse (régime de base)                       |          |                   |
| . plafonnée (**)                                  | 6,75%    | 8,40%             |
| . déplafonnée                                     | 0,10%    | 1,60%             |
| Contribution de solidarité pour l'autonomie (CSA) | /        | 0,30%             |
| FNAL (Fonds national d'aide au logement)          | /        | 0,50%             |

\* Les indemnités de fonction des élus exonérés de cotisations au régime général, restent redevables des CSG et CRDS et des cotisations IRCANTEC.

(\*\*) Décret du 2 juillet 2012 :

- 2014 : 6,80 % et 8,45 %
- 2015 : 6,85 % et 8,50 %
- 2016 : 6,90 % et 8,55 %

\* \* \*

### IRCANTEC

#### Cotisations obligatoires

| Catégories de cotisations          | Part élu | Part collectivité |
|------------------------------------|----------|-------------------|
| IRCANTEC (retraite complémentaire) |          |                   |
| . tranche A                        | 2,45%    | 3,68%             |
| . tranche B                        | 6,23%    | 11,83%            |

\* \* \*

### RETRAITE PAR RENTE

#### Cotisations facultatives et volontaires

| Retraite par rente | Cotisation élu              | Cotisation collectivité |
|--------------------|-----------------------------|-------------------------|
| CAREL ou FONPEL    | 3 taux au choix de l'élus : |                         |
|                    | 4 %                         | 4 %                     |
|                    | 6 %                         | 6 %                     |
|                    | 8 %                         | 8 %                     |